



SANTIAGO, octubre 08 de 1992

Excelentísimo
Señor Presidente de la República
Don Patricio Aylwin Azócar
Presente

Estimado Señor Presidente:

El motivo de esta carta es manifestarle mi voluntad de seguir respetando integralmente su instrucción a los funcionarios del gobierno en orden a no involucrarse en las contiendas electorales al interior de la Concertación y, en general, a mantenerse al margen de los procesos eleccionarios que el país vivirá en los próximos meses.

Lo anterior se debe a que algunos sectores del partido han cuestionado mi actuación como Director de la División de Organizaciones Sociales, al afirmar que he usado mi cargo para influir en las decisiones internas de la Democracia Cristiana.

Quisiera señalar que durante todo el período que me ha tocado servir como funcionario de gobierno, me he comprometido con la visión suprapartidaria y concertacionista que Ud. ha postulado, jugándome al interior del partido por el respaldo leal a la gestión de gobierno en mi calidad de Consejero Nacional.

Cuando se me pidió postular al cargo de Vicepresidente Nacional del Partido, informé al Sr. Ministro Secretario General de Gobierno don Enrique Correa R., mi intención de dejar el cargo de Director de la D.O.S. si fuese elegido en la Junta Nacional del P.D.C. al estimar como incompatible ambas funciones.

Actualmente he sido objeto de críticas infundadas de parte de sectores internos del partido que cuestionan mi prescindencia, acusándome de trabajar activamente por una de las pre-candidaturas presidenciales de la D.C.

El Senador Andrés Zaldívar L. señaló al Sr. Ministro del Interior don Enrique Krauss R. que yo estaría vulnerando la instrucción de prescindencia dada por Ud. fundando su afirmación en un artículo aparecido en el diario El Mercurio del día viernes 02 de octubre, en que se señalaba mi participación en un supuesto secretariado ejecutivo de la precandidatura presidencial del camarada Presidente del Partido don Eduardo Frei R.T.

Tal afirmación carece de veracidad y se basa en datos inexactos. La verdad es que sólo he adherido a la candidatura del camarada Eduardo Frei en mi calidad de Consejero Nacional del PDC, pero no me encuentro encabezando ni interviniendo en campaña alguna al interior del partido.

El Sr. Ministro del Interior, me sugirió que dirigiera a Ud. esta carta a fin de exponerle mis argumentos frente a las denuncias anteriormente señaladas.

Mientras me encuentre a cargo de la División de Organizaciones Sociales puede tener la certeza, SR. PRESIDENTE, de que no me involucraré en las campañas presidenciales al interior del Partido. Sin perjuicio de mantener y ejercer mi derecho a opinar políticamente al interior de las estructuras partidarias como Consejero Nacional y militante de la DC.

Sin otro particular, le saluda atentamente,




ALDO ENZO PISTACCHIO SASSARINI
DIRECTOR
DIVISION DE ORGANIZACIONES SOCIALES